



information

Covid-19 : le Parc Loire-Anjou-Touraine adapte ses services

Compte tenu des dernières décisions gouvernementales, le Parc Loire-Anjou-Touraine s'adapte et reste joignable. La Maison du Parc a quant à elle, fermé ses portes.

Pour faire suite aux consignes du gouvernement liées à la pandémie de Covid 19, le Parc naturel régional Loire-Anjou-Touraine s'adapte pour vous assurer la continuité de nos services.

Le télétravail est généralisé à l'ensemble des agents. Nous restons cependant à votre écoute. L'accueil téléphonique est maintenu. Nous vous demandons de privilégier un contact par mail, dans la mesure du possible.

Nous vous remercions de votre compréhension et vous souhaitons bon courage. Prenez soin de vous.

L'équipe du Parc

Vous aimerez aussi



Conférence à la Maison du Parc : l'érosion des sols

CONFÉRENCE

SOLS
VIVANTS

Dans le monde entier, l'érosion est devenue un enjeu majeur. Moins visible que l'artificialisation, elle affecte pourtant la fertilité des sols, la...

[Lire la suite +](#)



Visite d'une production d'osier

SORTIE

SAVOIR-FAIRE

Saché

L'osier de Gué Droit

Découvrez le métier d'osiericulteur vannier. Qu'est-ce que l'osier ? Comment ça pousse ? Ce qu'on en fait ? Vivez une expérience unique au milieu des...

[Lire la suite +](#)



Visite d'une production d'osier

SORTIE

SAVOIR-FAIRE

Saché

L'osier de Gué Droit

Découvrez le métier d'osiericulteur vannier. Qu'est-ce que l'osier ? Comment ça pousse ? Ce qu'on en fait ? Vivez une expérience unique au milieu des...

[Lire la suite +](#)

Les plus consultés



Expo permanente "Gens de peu, gens de biens qui font du beau"

EXPOSITION ANIMAUX

Montsoreau

Maison du Parc

Chut ! On vous murmure à l'oreille. Laissez-vous conter la vie de **la Loire et de ses habitants au fil des siècles**. Et le moins que l'on puisse dire, c...

[Lire la suite +](#)



Thème de l'année : Pierre habitée

FAUNE

Les enfants pourront appréhender les troglos, le petit patrimoine, les grands édifices, l'histoire d'un village et même la pollution intérieure !

[Lire la suite +](#)



La boule de fort

INSOLITE

Moins connue que la pétanque, la boule de fort est un jeu traditionnel mais surtout atypique de l'Anjou. Rassemblés au sein de cercles, les joueurs...

[Lire la suite +](#)
